

Monsieur le Président, Chers amis,

Vous savez combien j'aurai aimé être des vôtres à l'occasion de cette Assemblée Générale de l'Ademat-h qui est aussi l'occasion de fêter dignement les 10 ans de cette Association de Défense de l'Hôpital qui jusqu'ici a très bien tenu son rôle à la fois comme lanceur d'alerte et comme catalyseur des énergies locales.

Il se trouve qu'à quelques jours près, la création de l'Ademat-h coïncide avec une date importante pour moi, celle où je suis pour la première fois devenu maire de Remiremont. Il s'agissait du 28 octobre 2016 pour l'Association, à l'époque constituée autour de Claude Grivel, du Docteur Jean Tisserand, de Jean-Marie Fontaine et son président Jean Pierrel, tous encore présents aujourd'hui. Et pour moi, du 13 novembre jour de l'élection de mon équipe municipale dans laquelle je pouvais déjà compter sur la présence du maire actuelle de Remiremont, mon ami Jean-Benoît Tisserand.

C'est dire si le cheminement de l'Ademat-h et ses combats multiples me sont familiers.

Ils sont hélas toujours d'actualité et requièrent toujours autant d'énergie pour les mener. Et de cela, je souhaite vous remercier. Pour votre inlassable énergie et détermination. J'étais il y encore quelques jours en Haute-Saône pour faire le lien avec les élus et l'administration. J'ai réitéré des vœux la vocation qui est la nôtre de conserver la filière mère enfant.

Aujourd'hui, la bataille est menée sur le sujet des urgences et je sais combien vos élus dont je suis se sont mobilisés sur le sujet.

Demain, hélas, il faudra probablement mener de nouveaux combats pour défendre à nouveau l'intégrité d'un équipement hospitalier que les pouvoirs publics peinent à dimensionner à l'échelle de notre territoire.

C'est bien mon rôle, j'ai toujours maintenu un dialogue constructif avec les directeurs successifs et notamment avec David Larrivière sans toutefois savoir si eux-même étaient parfaitement tenus au courant des obstacles qui seraient placés sur notre route. Quoiqu'il en soit, mon engagement pour la ville de Remiremont et le bassin de vie demeure plein et entier. Mon implication au niveau départemental pour le service public hospitalier me donne encore plus de force et de recul pour agir.

‘Bon anniversaire à l'Ademat-h et tous mes vœux à chacun de vous.

Jean HINGRAY